

Kommentar – Fehleranalyse

Ich bin mit meiner Bewertung zufrieden. Ich hatte mir eine 3 gewünscht, und genau das habe ich erreicht. Ich erkenne an, dass ich viele Grammatik- und Ausdrucksfehler gemacht habe. Insbesondere muss ich noch lernen, wann ich die Kommas setzen muss. Es ist wichtig, mehr Texte zu schreiben und sie mit ChatGPT zu verbessern, und die Verbesserungen genau zu analysieren. Leider habe ich mit dem Üben zu spät begonnen und nicht ausreichend geübt. In Zukunft werde ich rechtzeitig mit dem Üben beginnen.